

### La sociedad civil se moviliza para limpiar las playas de plásticos



Tras la convocatoria llevada a cabo por la A.VV.de La Jara para adecuar la zona de playa comprendida entre Las Piletas y el Bar Andrés, llena de restos de plásticos principalmente, un grupo de residentes en esta zona pasó la mañana del sábado, día 6, llenando bolsas de restos contaminantes para el medio ambiente. Es una parte del litoral al que se le presta poca atención a pesar de que cada vez es más numeroso el número de habituales en ella. Los vecinos piden la colaboración general del personal para que los desechos sean introducidos en los contenedores de basura cercanos.